

## Ein peinliches Erlebnis:



Meine Eltern und ich waren zur Geburtstagsfeier meiner Oma eingeladen. Da es ihr Runder Geburtstag war, kündigten sich mehr Verwandte als sonst ein und es herrschte etwas Aufregung bei den Vorbereitungen. Eigentlich hätte es ein ganz normaler Geburtstag sein sollen, doch als ich erfuhr, dass ich ein lustiges Lied für meine Oma singen muss, geriet ich in Panik, da die Vortragende krank sei! Das Vorsingen habe ich schon immer gehasst, doch meiner Oma zu lieben willigte ich ein. Als es dann soweit war, stand ich auf wackeligen Knien vor dem „Publikum“, doch zu meinen Entsetzen kam nicht mehr als ein Gekräachze heraus. Als ob das nicht schon schlimm genug wäre, spürte ich eine Leere in meinem Kopf und vergaß den Text. Nach diesem „Auftritt“ lief ich einfach aus dem Zimmer und konnte keinen mehr an diesem Tag in die Augen schauen.

